



¿Por qué le rezamos a la  
Virgen Maria?

Ella es la Madre de Dios.  
Ella lo sintió primero en su  
vientre. Ella lo vio primero.  
Ella vio su primera sonrisa.

Ella le secó su primera  
lágrima. Ella lo acarició. Le  
dio comida. Le aguantó su  
mano. Le enseñó sus  
primeras palabras. Lo vio  
gatear primero. Vio sus  
primeros pasos. Lo cargó en  
su regazo. Lo abrazó. Él la  
abrazó. Le dio un beso. Él la  
besó. Ella lo vio último. Sí,

podemos decir que es  
bendita sobre todas las  
mujeres. Sí, podemos  
pedirle que interceda por  
nosotros. Sí, podemos  
pedirle que nos bendiga.

Gracias, Madre, por  
compartir tu mas precioso  
regalo, tu hijo Jesús, con  
nosotros. Y te doy gracias  
por decir que Sí.